



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE QUINCHAO

LA MESA DE SEGURIDAD SE REALIZÓ CON LOS SERVICIOS PÚBLICOS Y LA COMUNIDAD LOCAL

Fiscalización de alcoholes y más presencia policial se acuerdan para Caguach

Estas son parte de las medidas acordadas para potenciar la seguridad local.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

En una inédita cobertura, por segunda ocasión en esta semana se desarrolló un operativo multisectorial en Caguach, en la comuna de Quinchao, como forma de intervención ante el impacto que generó el doble asesinato ocurrido el 24 de marzo pasado, cuando dos vecinos de la isla fueron degollados por un pariente que hoy está preso.

La instancia se enfocó en materias de seguridad, ante la inquietud de la comunidad no solo por este macabro crimen, sino por otros delitos e incivildades que han alterado la tranquilidad del territorio, muchos de los cuales están marcados por el consumo desmedido de alcohol.

Como génesis de la actividad del jueves, el alcalde René Garcés (indep.) indicó que "el lunes realizamos un trabajo sicosocial en la isla y la unidad vecinal nos pidió incorporar a la Delegación Presidencial de Chiloé y las policías para buscar soluciones en materias de seguridad. Entendemos que las soluciones serán parte de un



ARRIBO DE LOS PERSONEROS A LA 'ISLA DE LA DEVOCIÓN'.

colectivo, para lo cual entre todos pondremos los esfuerzos para que los 296 habitantes de Caguach retomen la tranquilidad".

En tanto, Cecilia Vargas, titular de la Junta de Vecinos René Schneider N°8 de la ínsula, valoró el despliegue interinstitucional, añadiendo que esperan contar "con medidas de seguridad permanentes", enfatizando que igual lucharán en conjunto para abordar esta problemática: "Pedí que todas las organizaciones estemos unidas para tratar este tema".

DISPOSICIONES

Con relación a los acuerdos logrados en esta iniciativa, el delegado presidencial Marcelo Malagueño detalló que está "el compromiso de una intervención sicosocial, como también de una campaña de puerta a puerta entre municipio y 'Gobierno en Terreno', además de implementar una presencia de Carabineros de forma regu-

lar". Todos los jueves estarían en la isla los uniformados.

Asimismo, el personero remarcó que otra acción que se busca concretar "está relacionada la restricción del horario de venta de alcoholes, lo que el alcalde planteará al concejo municipal. Una quinta medida se enfoca en la labor de la Armada y Seguridad Ciudadana, para el control de la cantidad de alcohol que entra a Caguach, que sería la causa basal de los problemas".

Sobre este compromiso, el gobernador marítimo de Castro, Ricardo Cárcamo, mencionó que "buscamos ser parte de la solución como Policía Marítima, trabajar en conjunto para verificar las embarcaciones que transportan alcohol hacia la isla, hacer controles de identidad, ver si las personas tienen órdenes pendientes y hacer las denuncias cuando detectemos algún delito que pueda generar algún hecho de violencia". ☺